

BELGIQUE NEWS



La Fondation CAB à Saint-Paul-de-Vence

FONDÉE EN 2012 PAR LE COLLECTIONNEUR BELGE HUBERT BONNET, LA FONDATION CAB, SITUÉE À IXELLES, OUVRE UNE NOUVELLE ANTENNE DANS LE SUD DE LA FRANCE. AVIS AUX AMOUREUX D'ART ET DE CULTURE.

PAR OLIVIA ROKS PHOTOS ANTOINE LIPPENS

Organisation à but non lucratif, la Fondation est entièrement dédiée à la mise en valeur de l'art minimal et conceptuel international. Ce nouvel espace imaginé à Saint-Paul-de-Vence ambitionne de devenir un acteur majeur dans le circuit d'art moderne et contemporain de la région prisée des collectionneurs et amateurs d'art. Rénovée par Charles Zana, architecte et décorateur d'intérieur français, la Fondation CAB Saint-Paul-de-Vence, installée dans un superbe bâtiment des années 50, dispose de plusieurs espaces d'exposition, d'une librairie-boutique et d'un restaurant. Cernée d'un jardin arboré avec vue sur le cap d'Antibes, quatre chambres d'hôtes uniques ainsi qu'une maison démontable Jean Prouvé viennent

compléter l'expérience offerte aux visiteurs. Ce lieu unique de rencontre avec l'art a pour objectif de poursuivre sa mission avec une double programmation : la présentation de la collection de la Fondation et les expositions thématiques et saisonnières. À cela s'ajoute un programme d'artistes en résidence pour la saison hivernale. Cet été, on peut admirer l'exposition Structures of Radical Will qui associe des figures issues de la période des années 1960/70 (Sol LeWitt, François Morellet, Yvonne Rainer, etc.) ainsi que des artistes contemporains aux créations récentes (Béatrice Balcou, Kapwani Kiwanga...). A ne pas manquer si l'on est de passage dans la région. ■

● fondationcab.com